

Les Argentins protestent contre l'inaction du gouvernement face à l'augmentation du nombre de décès à cause de la faim et du froid



Buenos Aires, 10 juillet (RHC)- Des représentants de syndicats et de mouvements sociaux de l'Argentine sont descendus dans la rue pour exiger des réponses face à l'inaction du gouvernement du président Mauricio Macri face à l'augmentation du nombre de morts causées récemment par une vague de froid et par la faim.

Sous le mot d'ordre « La rue n'est pas un endroit pour vivre », les manifestants ont demandé l'attention de l'exécutif et ils ont organisé des soupes populaires dans plusieurs points du pays pour porter secours aux personnes vivant dans des conditions de vulnérabilité extrême.

Les manifestations ont lieu après un Recensement Populaire de Personnes Sans Domicile Fixe, recensement qui a confirmé qu'actuellement, plus de 7 mille personnes vivent sous les intempéries à Buenos Aires où, en plus, le froid glacial a fait 5 morts pour hypothermie la semaine dernière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195738-les-argentins-protestent-contre-linaction-du-gouvernement-face-a-laugmentation-du-nombre-de-deces-a-cause-de-la-faim-et-du-froid>



Radio Habana Cuba